

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Pengaruh Pemberian Infusa Sirih Merah Secara Topikal Terhadap Waktu Penyembuhan Luka Insisi Pada Tikus Putih Jantan Galur *Wistar***". Penulisan skripsi ini merupakan salah satu persyaratan akademis guna memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Berbagai usaha telah ditempuh penulis dalam rangka penyusunan skripsi ini. Untuk itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung, khususnya disampaikan kepada Prof. Dr. Ieva B Akbar, dr., AIF., selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan Fajar Awalia Y., dr., M.Epid selaku Ketua Tim Skripsi atas izinnya kepada penulis untuk melakukan penelitian.

Dr. Nugraha Sutadipura, dr., M.S., selaku Pembimbing I dan Dadi S. Argadireja, dr., MPH., DTM&H., selaku Pembimbing II, yang senantiasa meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, saran, ilmu dengan tulus dan penuh kesabaran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Keluarga tercinta, Ayahanda H. Adrianisman, S.T., Ibunda Hj. Erni Resmiati Hadiprawira, dan Kakakku Eris Dian Novianti, drg., Rudiansyah, S.E., Eris Suci Sanditha, Amd., M.Psi., dan Eris Nurul Rahmadhini, S.Kg, terima kasih

atas dukungan, semangat, motivasi, bimbingan, pengertian, kesabaran, cinta yang tulus serta doa yang tak pernah putus kepada penulis.

Pak Mumuh Muhidin beserta para staf Laboratorium Farmakologi dan Terapi Fakultas Kedokteran Universitas Padjadjaran yang telah banyak membantu selama pelaksanaan di tempat penelitian.

Keluarga Besar Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Angkatan 2011, rekan-rekan Ikatan Senat Mahasiswa Kedokteran Indonesia, Kajian Kebijakan Kesehatan ISMKI, Senopati Aditya, Nathania Dwiani, Sofia Mutiara, Rezki Elvando, Shadrina Ghazani, Resti Hilmawati, rekan-rekan seperjuangan Ahmad Fauzi, Reza Indra, Abiyoga Basu, Fajar Hidayatul, Almer Aprilioza, Rahmat Arif, Rangga Satria, Wildan Hilmi, Resty Rezquita, Eva Meltyza, Sella Ade Putri, Rinanda Febriant dan semua pihak yang tidak dapat disebut satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu adanya saran dan kritik yang membangun sangat diharapkan demi perbaikan ini. Semoga skripsi ini dapat berguna dan memberikan manfaat bagi semua. Amin.

Bandung, Juli 2015

Penulis